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	Graduate Students’ Association

Associations des étudiant(e)s diplômé(e)s

601, rue Cumberland

Ottawa (Ontario) K1N 6N5

Téléphone : (613)562-5935

Télécopieur : (613)562-5142

www.uottawa.ca/gsaed
gsaed@uottawa.ca


	Assemblée générale annuelle (ou Réunion du Conseil)

Le 26 avril 2005 – Lamoureux 122


Présences

Conseiller(ère)s :
	Biologie/Biology

BMI

Chimie/Chemistry

CMM

Communications

Éducation/Education

English

Génie civil/ Civil 

Histoire/History
	Informatique/Computer Science

Lettres françaises

Mathématiques/Mathematics

Physique/Physics

Psychologie/Psychology

Sciences économique/Economics

Sciences politiques/Political Science

Sciences religieuses/Religious Studies 

SCFP 2626/CUPE 2626


Conseil exécutif :
Shoshanah Jacobs


Présidente

David Pépin



V.-p. aux communications

Sascha Maicher



V.-p. aux services

Rafat Alam



V.-p. aux finances

Conseiller(ère)s d’Office : 

Adam Green



Président d’assemblée

Denis Michaud



DGÉ

Lisa Bevilacqua



Directrice sans porte-feuille.

Observateur(trice)s auprès du Conseil : 

Lucie Morin



Coordonnatrice à l’administration

Faisal Arif



V.-p. aux finances 2005-2006 


Marc Pritchard

1. Appel à l’ordre : 18h20
2. Adoption de l’ordre du jour : 

Le point 6 devient : Élections

L’ordre du jour, tel que modifié, est adopté à l’unanimité.

3. Présentation du nouvel exécutif 

Les nouveaux membres élus de l’exécutif et la coordonnatrice à l’administration se sont présentés.

4. Budget (voir feuilles ci-jointes)
Une présentation du budget a été faite par le vice-président aux finances

En général, tous les services de l’Association ont connu une hausse 

dont ceux-ci ont connu une forte hausse : 


- élections (participation élevée)

- Bulletin. ( 2 éditions spéciales)

- FPA : cet item connaît une hausse spectaculaire et nécessite de faire passer le budget de la GSAED de 10% à 14%.

Revenus : Les revenus proviennent en général proviennent des cotisations des étudiants à partir des frais de scolarité et retourné aux associations étudiantes sous forme de péréquation. Ainsi pour cette année, la contribution a été moins élevée à cause du programme du MBA qui est dorénavant un programme d’un an au lieu de 2 ans. Ce qui représente un changement significatif aux revenus de la GSAED parce que l’inscription de ce groupe est très élevé.

Aussi, nous avons reçu une contribution additonnelle de :

· vie communautaire (10000$) pour les activités sociales tenues au Café

· bureau des Anciens (5000$) pour le Festival de septembre et la coupe du savoir

· possibilité que l’assocation de St-Paul se joigne à la GSAED en septembre

L’Université prévoit une augmentation de 30% des inscriptions pour les prochaines cinq années 

Dépenses :  elles sont relativement les mêmes sauf pour certaines catégories telles que :

- Dons : des ententes sont déjà signés avec La Rotonde, The Fulcrum,  CHUO, les clubs –SFUO, et s‘ajoute Peer Review.

· l’administration du bureau de la GSAED ( budget opérationnel) reste sensiblement le même que pour l’année précédente, excepté pour l’item « General » qui sera subdivisé pour mieux réfléter les dépenses comme l’addition de l’item «  retraite » qui se retrouvaient avant sous général. Aussi, l’item de la traduction n’a pas été dépensé.

· Campagnes : faible participation

· Ajustement à la hausse de salaire pour l’exécutif de la GSAED, la coordonnatrice à l’administration pour l’année prochaine

· conférence : les dépenses ont été presqu’entièrement couvertes par les contributions des départements.

· Réunions (FCEE-O, NGC, CAGS) : demeure pareil sauf pour NGC 

Nouveau : 

-
Fonds d’urgence pour étudiants diplômés

-
Session d’orientation en septembre pour les diplômés avec la participation de la SCFP et la FÉSP.

En somme, le budget de cette année connait un surplus de 645$ qui sera redonné aux étudiants pénalisés qui ont fait une demande de FPA en été 2004 et automne 2004. 

Quant au budget de l’année prochaine, le vice-président aux finances prévoit un léger déficit pour l’année 2005-2006, dépendemment des revenus des inscriptions.

QSRQ : adopter le budget d’opération 2004-2005 et le budget de 2005-2006.

Proposé par : Chimie

Appuyé par : Mathématiques

Adopté à l’unanimité (22) 

5. Plan d’action 2004-2005

La présidente présente les services offerts par la GSAÉD, et elle souligne les réussites de l’année.

Objectif général :

· Augmenter la participation des diplômés aux activités de la GSAÉD;

· Recruter de nouvelles associations;

· Trouver des membres pour sièger sur différents comités sur le campus et sur les comités permanents de la GSAÉD;

· Nouvelle réprésentation de la GSAÉD au comité de la vie communautaire.

· Plaque pour membres honoraire : Une plaque pour honorer la contribution de Spooner au Café.

A) Bulletin

-achat de nouveaux supports

-hausse d’articles pour le Bulletin

-3 éditions spéciales ont été publiées

-le v.-p. aux communications a amélioré le site internet.

B) Services : 

Café : 
-introduction de nouveaux items au menu :



-new snack



-menu du déjeuner amélioré


-nouvel hôte de soirée, John Carroll
-Introduction de la soirée DJ avec différentes musiques.

-a tenu une soirée de film, mais trop dispendieux

-achat de nouvel équipement de son

-Soirées du Monde

· a travaillé sur un contrat à long terme de publicité avec CHUO.

· Nouveau don pour les étudiants dans le besoin. Le règlement sera déterminé lors de la création du comité et la SCFP pourrait être un conseiller puisque le même programme existe avec la nouvelle convention collective.

Régime santé et dentaire :

Un nouveau contrat sera signé tel que discuté à la dernière réunion du conseil. Selon la réponse (courriel) des conseillers, l’option 1 serait choisie. 

C) Académique : 

Conférence : 

-publicité à long terme débutant en septembre au Festival de la GSAÉD.

-on a publicisé le plus possible dans les médias principaux et sur la campus, les invités et la Conférence.

-entente avec la FÉSP de participer à une session d’information précédent le BBQ.

-faire pression auprès de la FÉSP sur les frais post-programme pour restaurer ces frais pour que les diplômés puissent s’inscrire à temps partiel.

D) Social : 
Fêtes spéciales : soirée de film , « beach », Cabane à sucre, Halloween.



Festival d’hiver : reporté l’année prochaine 

-Introduction de la musique du Monde, principalement pour le 10e anniversaire du Café.



-Introduction de la soirée Trivia : très populaire.


E) Politique





-Inscription de la GSAÉD à tous les médias.





-Participation à la Commission de la « Réforme Rae »





-Participation au débat public au centre universitaire

-Communiqué de presse- conférence, Café, liberté de parole, commercialisation des universités.

-appuyer les campagnes de la FCÉÉ tel que les frais de post programme, Marche des femmes. 

-faire pression pour que les étudiants internationaux puissent travailler 

-sondage : 200 réponses mais besoin de 10% de la communauté universitaire

-campagne sur l’espace

-rencontre avec le Ministre Bélanger

On essaie d’obtenir les courriels de la FÉSP de tous les diplômés pour améliorer la communication avec nos membres. Vu notre échec, on pourrait demander plutôt à nos membres de nous fournir sur base volontaire leurs courriels.


F) Finances





-plus transparent





-mis à jour des formulaires et disponible en-ligne

-Fonds pour projets académiques (FPA) a été augmenté. 





-révision comptable mensuelle.





-renouvellement de contrat de notre employée.

6. Élections

À la dernière réunion du conseil, le DGÉ a demandé au conseil une motion d’accepter les résultats des élections générales, mais a oublié de demander une motion pour détruire les bulletins de vote tel que demandé par les réglements de la constitution.

Q.S.R.Q : détruire les bulletins de vote

Proposé par : DGÉ

Appuyé par : BMI

Adopté à l’unanimité

7.  Nouvelles affaires

Aucune

8. Varia


-10e anniversaire du Café aura lieu cette semaine.


-Reconnaissance du bon travail de l’exécutif sortant.

-SCFP : le représentant a informé le conseil que la convention collective a été approuvée à 99,7%.

-Chimie : le délégué soulève sa préoccupation quant au plagiat des étudiants du 1er cycle lors des examens qui est ignoré par le département.

9. Prochaine réunion 

Le mardi 31 mai à 18h, SMD 123

10. Clôture de la réunion

proposé par : Histoire

appuyé par : Mathématiques
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	Graduate Students’ Association

Associations des étudiant(e)s diplômé(e)s

601 Cumberland st.

Ottawa (Ontario) K1N 6N5

Telephone : (613)562-5935

Fax : (613)562-5142

www.uottawa.ca/gsaed
gsaed@uottawa.ca

	Annual general meeting (or Council meeting)
Tuesday, April 26, 2005 / Lamoureux 122


Present

Councillors :
	Biologie/Biology

BMI

Chimie/Chemistry

CMM

Communications

Éducation/Education

English

Génie civil/ Civil 

Histoire/History
	Informatique/Computer Science

Lettres françaises

Mathématiques/Mathematics

Physique/Physics

Psychologie/Psychology

Sciences économique/Economics

Sciences politiques/Political Science

Sciences religieuses/Religious Studies 

SCFP 2626/CUPE 2626


Executive officers :

Shoshanah Jacobs


President

David Pépin 



VP Communications

Sascha Maicher 


VP Services

Rafat Alam 



VP Finance

Ex-Officio Councillors: 

Adam Green



Council Chair

Denis Michaud



CRO

Kelly McClellan



BOG representative

Council Observers : 

Lucie Morin



Administrative Coordinator

Marc Pritchard

Faisal Arif



VP Finance 2005-2006

1.Call to order: 6:20 pm

2. Adoption of agenda

Introduction of new item

#6 Elections
________________________________________________________________
3. Introduction of the new executive: 
Each executive member and the Administrative Coordinator have presented

themselves.

4.Budget (see attached sheets)

________________________________________________________________

Revenues: 

The incomes of the GSAED come mostly from the student contribution.

Most of the GSAED budget is return to the departmental GSA in disbursement cheques. 

The contribution was less because the MBA program shortened its duration from 2 years to 1 year. 

Also, we received an additional contribution: 

· Community life (10000$) for the social activities held with the Café 

· Alumni (5000$) for the Festival of September and the cut of the knowledge - possibility that the GSA of St-Paul joins to the GSAED in September

The University is expecting an increase of 30% of enrolment for next 5 years.

Expenses: same as 2004-2005 except for categories with the following contracts  

· La Rotonde, The Fulcrum, CHUO, Clubs - SFUO and Peer Review

· The operational budget of the GSAED remains quite the same as for the previous year, except for item "General". 

· Also, “Translation” was not used.

· Campaigns: not spent entirely

· Adjustment with the rise of wages for the executive of the GSAED, the co-ordinating one with the administration for the next year. 

· Conference: the expenditure was almost entirely covered by the contributions of the departments.

The following items were increased:

· Elections 

· Bulletin (2 Special Editions)

· APF

· Increase of salary for the GSAED officers and the Administrative Coordinator

      New Budget item: 

· Endowment funds: special financial aid for graduates in special need.

· Orientation session in September in conjunction with the FGPS and CUPE before the BBQ.

All things considered, the budget of this year has a surplus of 645$ which will be given back to penalized students who made a APF request in summer 2004 and Fall 2004.

As for the next year’s budget, the predictions of the vice-president Finances could run a deficit for the year 2005-2006 depending on enrolment.

BIRT: adopt the operating budget of 2004-2005 and the proposed budget for 2005-2006.

Proposed by: Chemistry

Seconded by: Mathematics

Unanimous (22)

________________________________________________________________

5. Action Plan for 2004-2005

For this section, the President made a presentation of each service of GSAED.

-General Objective: 



-Increase of the graduate students participation


-Recruit new departmental GSA: done

-New members are seating on different committees around campus as well as on GSAED standing committees. 

- New graduate representation on the Community Life Committee.

-Plaque for honorary members. A plaque for Spooner put in the Café for his contribution. 

A) Bulletin:


-Purchase of new racks


-Increase of articles.


-3 special editions were published


-VP Communications has improved the GSAED website.

B) Services: 


-Café:

-Introduction of new items for the menu: 


-New snacks menu

-Breakfast menu improved

-New hosting night with John Carroll

-Introduction of DJ night and diversity of music





-Host a movie night, but too expensive.





-Purchase of new sound equipment





-World nights

-Worked on long term contract with CHUO for advertisement

-New donation for students in need. Specific policy will be enforced by creating a committee and CUPE could be an advisory actor since the have created with their new collective agreement with the same program.

-Health & Dental Plans:




A new contract will be signed as discussed at last Council meeting. According the councillors emails reply, the option 1 will probably be chosen.

C) Academic:



Conference: 

-Long-term publicity started in September at the GSAED Festival. 

-Campus publication and major media to publicize as much as possible the Conference and guest speakers.

-Lobby the FGPS to participate in an hour orientation session prior to the BBQ.

-Lobby for the post programme fees: 


-Restore these postgraduate fees where graduate student could enrol part-time.

-Data collected through a survey showing the needs for research funding and financial needs.

D) Social

Special party: movie night, Beach party, Sugar Bush, Halloween.



Winter festival: tabled next year



-Introduction of the DJ night 

-Introduction of World Sound mostly for the Café 10e Anniversary



-Introduction of the Trivia Night: very successful 


E) Politics





-Participation of GSAED registered to all media





-Participation in the Rae review





-Participation in the Town Hall in Unicentre

-Press release – for Conference, Café, freedom of speech, commercialisation of universities

-Support CFS campaign such as the post programme fees, March of Women.

-Lobby for international students the right to work anywhere.

-Survey with counselling service about graduate students dropping their studies - 200 responses until now but 500 is necessary

-Space campaign- lack of space for graduate on campus





-Met with MP Bélanger

Lobby for the FGPS to have access to graduate student emails. Might have to ask the graduate to sign up at the BBQ in September.

F) Finances

  



-More transparent





-Update forms and available on-line

-Academic project Fund (APF) is up. More departments are benefiting from APF.





-Audit monthly





-Contract renewal for our employee

______________________________________________________________

6. Elections

At last Council meeting, the CRO ask Council for a motion to accept the General elections results, but he has not asked for a motion to destroy all ballots as requested by the by-laws.

B.I.R.T: destroy the ballots

Proposed by: CRO

Seconded by: BMI

Unanimous

______________________________________________________________

7. New Business

None

______________________________________________________________

8. Varia

-10e anniversary

-Acknowledgment of the past executive for their good work, also to the CRO and the Council Chair.

-CUPE: the representative has informed Council that the collective agreement was approved at 99,7%. 

-Chemistry: the delegate is concerned about undergraduates cheating during exams and the department ignored the problem.

9. Next meeting

May 31 at 6:00 pm, SMD 123

10. Adjournment  - 8:15 pm

Proposed by: History

Seconded by: Mathematics

Unanimous
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